

BANDO

DON FÉLIX EZCAY IGLESIAS, ALCALDE-PRESIDENTE DEL EXCMO.

AYUNTAMIENTO DE CILLEROS (CC)

INFORMA

Las autoridades sanitarias nos han comunicado que se ha detectado en nuestra localidad un caso positivo de covid-19.

La persona afectada se encuentra en aislamiento, bajo supervisión médica y se está realizando el rastreo de los contactos que ha tenido para realizarles las pruebas pertinentes y mantenerlos en cuarentena hasta recibir los resultados de dichas pruebas.

Sabemos que son momentos difíciles y de mucha incertidumbre por la cantidad de casos aparecidos en nuestra comarca en tan poco espacio de tiempo, pero queremos hacer un llamamiento a la calma y a la tranquilidad de todo el municipio.

Tener Covid no es ningún delito, por lo que os solicitamos encarecidamente mantener un absoluto respeto con las personas que se puedan ver afectadas. Cualquiera de nosotros puede ser el siguiente, por lo tanto, lo que debemos hacer es apoyar a quienes lo padecen ahora, ya que deben de estar pasando momentos muy difíciles.

Desde el Ayuntamiento os mantendremos informados de la evolución de este incidente y de cualquier cambio que se produzca, por lo que os solicitamos encarecidamente no hacer caso de informaciones que no sean comunicadas por conducto oficial. Lo que menos necesitamos en el pueblo son especulaciones que en nada benefician a la convivencia diaria.

Desde el Ayuntamiento de Cilleros queremos mandar nuestro apoyo a los afectados de la Sierra de Gata y nuestro deseo de una pronta recuperación para todos ellos. Con la voluntad, la responsabilidad y el cumplimiento de las normas, conseguiremos salir de esta situación.

Recordad la importancia de cumplir con las normas sanitarias de distancia social, lavado continuo de manos y uso de mascarilla obligatorio.

Cuidaros y cuidad de los demás.

En Cilleros a 22 de septiembre de 2020



FÉLIX EZCAY IGLESIAS